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Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado Silval da Cunha Barbosa, com cópias ao
Exmo. Secretário de Estado Chefe da Casa Civil
Dr. Pedro Jamil Nadaf e ao Exmo. Secretário de
Estado de Transporte e Pavimentação Urbana
(SEPTU) Senhor Cinésio Nunes de Oliveira, a
necessidade  de  se  realizar  a  manutenção  da
estrada  estadual  que  liga  o  Município  de
Mirassol D´Oeste a cidade de Araputanga, na
região  da  Grande  Cáceres,  conforme
manifestação  datada  de  09.04.2012,
encaminhada  para  a  Ouvidoria  Geral  da
Assembleia  Legislativa  de  MT  (anexo).

Com fulcro no art. 160 do Regimento Interno da Assembleia Legislativa, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado Silval da Cunha Barbosa, com cópias ao Exmo. Secretário de Estado Chefe da Casa Civil Dr. Pedro
Jamil Nadaf e ao Exmo. Secretário de Estado de Transporte e Pavimentação Urbana (SEPTU) Senhor
Cinésio Nunes de Oliveira, a necessidade de se realizar a manutenção da estrada estadual que liga o
Município de Mirassol D´Oeste a cidade de Araputanga, na região da Grande Cáceres, conforme
manifestação datada de 09.04.2012, encaminhada para a Ouvidoria Geral da Assembleia Legislativa de MT
(anexo).
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Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Um dos grandes entraves que dificultam o desenvolvimento do nosso Estado refere-se a logística de
infraestrutura das nossas estradas.

A cidadã Kamila Centurião, exercendo seu direito de cidadania, através do portal da Assembleia Legislativa
de Mato Grosso, no link Ouvidoria, manifestou sugestão para que seja realizado o recapeamento da estrada
estadual entre Mirassol D'Oeste e Figueirópolis, que atualmente se encontra sem asfalto, com inúmeros
burados, que tem estragado pneus dos veículos que por ali trafegam. Ressalta, ainda, que o pior trecho da
referida estrada está entre São José dos Quatro Marcos e Araputanga e que a população se encontra
esquecida nessa região.

Entendo que muitos investimentos foram realizados nos últimos quinze anos, contudo, insuficientes em face
do grande fluxo de veículos pesados utilizados no escoamento da safra de grãos e transporte de bovinos,
que crescem em ritmo acelerado com a demanda mundial por alimentos. Tal situação, tem penalizado em
muito a nossa população.

Por essas razões, conclamo meus pares desta Casa de Leis, pela aprovação de presente Indicação
Legislativa pela sua pertinência e justiça.
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